

ÚLTIMAS NOTICIAS

21:45 Tres heridos deja ofensiva militar contra disidencias Farc en Cauca

20:20 Descartan sabotaje en accidente del helicóptero del presidente iraní

18:25 Selección Colombia Sub20 perdió 1-2 contra Japón en Sud Ladies Cup

18:37 Las mujeres son más desconfiadas al compartir datos con la IA, según estudio

18:15 Allianza FC no quiere irse de la Copa Suramericana sin conocer la victoria

NACIÓN

Enrique Rojas Cuellar, designado presidente de Hocol por Ecopetrol

El ingeniero de petróleos entra en reemplazo de Rafael Guzmán.



Este cambio se da en un contexto donde Ecopetrol buscan fortalecer sus operaciones y adaptarse a un mercado energético en evolución. / Foto: LinkedIn de Luis Enrique Rojas Cuellar y Hocol



MIÉRCOLES, 29 DE MAYO DE 2024

Redacción Web

Dentro del grupo Ecopetrol, Luis Enrique Rojas Cuellar fue designado como el nuevo presidente de Hocol, tomando el relevo de Rafael Guzmán, quien asumirá la vicepresidencia ejecutiva y operativa de Ecopetrol.



Insistimos en un umbral máximo de 1 salario mínimo para Colpensiones: Wills

Luis Enrique Rojas Cuellar es ingeniero de petróleos de la Universidad Surcolombiana, **trae consigo 27 años de experiencia en el sector**, con una destacada trayectoria que incluye roles clave en empresas internacionales como Aramis, Petro Caribbean Resources, y Sinopec.

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

Rafael Guzmán, quien deja la presidencia de Hocol para ocupar la vicepresidencia ejecutiva y operativa de Ecopetrol, **manifestó su satisfacción por el nombramiento de Rojas Cuellar, destacando su experiencia y visión estratégica**. El funcionario había asumido su cargo en Hocol con éxito, gestionando importantes proyectos como **el desarrollo comercial del Campo Arrecife en Córdoba**, que promete una producción significativa de gas natural para los próximos años.

Luis Enrique Rojas Cuellar no es ajeno a desafíos y transformaciones en el sector de hidrocarburos. Con un magíster en Administración de Empresas de la Universidad Eafit, una especialización en Negociación de la Universidad de los Andes y avanzados estudios doctorales en Administración de Empresas, Rojas ha demostrado ser un líder integral y versátil.

Este cambio se da en un contexto de renovaciones en varias filiales del grupo **Ecopetrol, que buscan fortalecer sus operaciones y adaptarse a un mercado energético en constante evolución**. La llegada de Alexander Cadena a la presidencia de Cenit, otra de las filiales de Ecopetrol, es prueba de ello. Se espera que estos movimientos directivos impulsen a Ecopetrol hacia nuevos niveles de eficiencia y productividad.

La experiencia de Rojas en la gestión de crisis y su capacidad para liderar equipos en entornos complejos será crucial para Hocol, especialmente en momentos donde la industria petrolera enfrenta desafíos significativos a nivel global. "Estoy comprometido con llevar a Hocol a nuevas alturas, enfocándonos en la sostenibilidad y en la expansión de nuestras capacidades productivas", comentó Rojas al asumir su nuevo cargo.

La trayectoria de Luis Enrique Rojas Cuellar y los recientes éxitos de Hocol bajo la dirección de Rafael Guzmán, como el avance en el Campo Arrecife, son indicadores prometedores de un futuro robusto para la filial de Ecopetrol. La expectativa es que, bajo el liderazgo de Rojas, Hocol continúe su camino de crecimiento y contribución al sector energético de Colombia, posicionándose como un actor clave en la producción de hidrocarburos en el país.

En tendencia

1. Insistimos en un umbral máximo de 1 salario mínimo para Colpensiones: Wills
2. Via Bogotá - Villavicencio registra nuevamente cierre preventivo
3. Mujer fue asesinada en Centro Comercial Santa Fe en Bogotá
4. Ejército alerta posible atentado con carro bomba en varias ciudades
5. Cauca: cinco disidentes Farc muertos dejó ataque en velorio de soldado
6. Investigan asesinato de dos mujeres en Jamundí, Valle del Cauca
7. Ratifican condena de 19 años de cárcel a miembros de Primera Línea

Le puede interesar



Una elección que define si México cae en el modelo de partido-único



Gremios alertan: extorsión y secuestro no se incluyeron en primeros acuerdos

Más información



Temporada de huracanes inicia este primero de junio según Ungrd



Tres heridos deja ofensiva militar contra disidencias Farc en Cauca



Mujer fue asesinada en Centro Comercial Santa Fe en Bogotá

